

Maître José Pertierra, avocat cubano-américain a relevé qu'il était temps déjà que Fernando González rentre à sa Patrie aux côtés de ses proches



La Havane, 28 février (RHC)- Maître José Pertierra, avocat cubano-américain a relevé, se référant à la sortie de prison hier de Fernando González, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, qu'il était temps déjà que celui-ci rentre à sa Patrie aux côtés de ses proches.

Dans des déclarations qu'il a faites par téléphone à notre station de radio, Maître Pertierra a indiqué :

«Il était temps déjà qu'il rentre à sa Patrie aux côtés de ses proches Tim Cremata a dit cela il y a quelques années : ces 5 camarades sont 5 héros du peuple cubain qui est pleinement identifié avec eux et qui reconnaît qu'ils ont fait un grand sacrifice pour son bien-être. Ils sont venus aux États-Unis protéger le peuple cubain du terrorisme de Posada Carriles et de gens comme lui et, cependant, ils ont été obligés de passer 15 ans injustement en prison.

Je tiens à relever qu'aussi bien René González que Fernando González sont sortis de prison après avoir purgé la totalité de leurs peines.

Le président des États-Unis n'a gracié aucun des deux. Antonio Guerrero, Ramón Labañino et Gerardo Hernández sont toujours en prison de façon injuste. Dans leur cas, il faut que le président les gracie et qu'il permette qu'ils sortent de prison avant de purger leurs peines qui sont injustes.

Je veux dire enfin que Fernando est sorti de prison un jour après que le terroriste notoire Posada Carriles ait reçu une décoration à Miami. Elle s'appelle « Le Bouton de l'Histoire » ce que je trouve insolite car Posada Carriles ne peut pas voyager dans un avion car le gouvernement des États-Unis le considère comme terroriste. Pourtant, le gouvernement étasunien lui permet de recevoir une décoration d'une université de Miami. C'est une politique de deux poids deux mesures. Le Héros a dû purger une longue peine de prison injuste et le terroriste reçoit un prix à Miami sans avoir à purger aucune peine ».

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16005-maitre-jose-pertierra-avocat-cubano-americain-a-releve-
quil-etait-temps-deja-que-fernando-gonzalez-rentre-a-sa-patrie-aux-cotes-de-ses-proches](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16005-maitre-jose-pertierra-avocat-cubano-americain-a-releve-
quil-etait-temps-deja-que-fernando-gonzalez-rentre-a-sa-patrie-aux-cotes-de-ses-proches)



Radio Habana Cuba